
LIVRET D’ACCUEIL
Nous vous souhaitons la bienvenue chez vous, dans ce studio Martinique 23. Nous vous l’avons 
préparé personnellement afin de rendre votre séjour le plus agréable que possible.
Vous êtes sur l’un des plus beaux sites touristiques de l’île de la Martinique avec une vue imprenable 
sur la mer, une végétation luxuriante et plusieurs piscines avec un bar.
Vous trouverez ci-dessous le règlement qui conditionne ce cadre de vie et aussi certaines informations 
qui vous seront utiles pendant votre séjour. Nous souhaitons un excellent séjour à Martinique 23 :

 Adresse de votre appartement : PIERRE & VACANCES « Bougainville » - BAT.1 « Martinique » - 
Apt. 23 – Lieudit « Le Pavillon » - Pointe Philippeau 97228 Sainte-Luce.

 Numéros d’urgence: 17 (Police secours); 18 (Pompiers); 15 (SAMU)
 Code Wi-Fi : ce code vous sera communiqué par la concierge
 Compagnie de taxi : TAXI PHIL : 0696 253-404 / 0696-381-212
 D’excellents restaurants se trouvent sur place en plus de ceux qui se situent à 7 minutes de 

marche au bord de l’eau (restaurants les pieds dans le sable). En outre, plusieurs commerces se 
trouvent au centre-ville de Ste-Luce à environ 10 minutes de marche de votre appartement.

 L’extincteur se trouve à gauche de la porte d’entrée
 L’usage du tabac (sous toutes ses formes) et de la drogue est strictement interdit dans cet 

appartement (frais de lavage des murs & rideaux: 200.00 euros)
 Il est conseillé de ne jamais éteindre la climatisation pour éviter l’accumulation d’humidité et par 

souci environnemental. Un ventilateur mural est aussi mis à votre disposition
 Nous vous invitons à verrouiller la porte d’entrée, la baie vitrée & la fenêtre et éteindre les 

lumières pendant votre absence pour des raisons de sécurité (nous déclinons toute 
responsabilité en cas de perte et de vol)

 Les animaux de compagnie ne sont pas admis
 En revenant de la plage, prenez soin de bien vous rincer avant de retourner dans l’appartement 

pour éviter d’obstruer la douche avec du sable de mer
 Un four micro-ondes et un lave-vaisselle sont mis à votre disposition ainsi que des ustensiles de 

cuisines (verres, assiettes, couverts & autres) 
 Une machine à café, une bouilloire et un grille-pain sont mis à votre disposition ainsi que du café, 

du thé, de la tisane, des épices (sel, poivre etc…)
 Assurez-vous de prendre vos repas principaux à l’extérieur de votre chambre. Ceci vous 

protégera de la présence de fourmis.
 Garder la porte d’entrée fermée 
 Sortir vos poubelles régulièrement (vers la gauche de l’accueil)
 En cas de vent fort, et pour votre sécurité, ne rien laisser à l’extérieur

Bienvenue!

N.B: En cas de besoin, veuillez contacter
Marie-Laure au : 06 96 27 69 60



WELCOME BOOKLET
Welcome home to Martinique 23 studio. We have prepared it for you personally to make your stay as 
pleasant as possible.

You are on one of the most beautiful tourist sites in Martinique island with a breathtaking view of 
the sea, lush vegetation and several swimming pools with bar.

You will find below the rules that condition this living environment and some information that will 
be useful to you during your stay. Enjoy your stay in Martinique 23:

 Your apartment address : PIERRE & VACANCES "Bougainville" - BAT.1 "Martinique" - Apt. 23 - 
Lieudit "Le Pavillon" - Pointe Philippeau 97228 Sainte-Luce.

 Emergency numbers : 17 (police emergency); 18 (firefighters); 15 (SAMU)
 Wi-Fi code: The code will be given to you by the concierge
 Taxi Company: TAXI PHIL: 0696 253-404 / 0696-381-212
 There are excellent restaurants on site in addition to those (with your feet in the sand) that are a 

7-minute walk by the water. In addition, several shops are a 10-minute walk from your apartment 
in Ste-Luce downtown.

 The fire extinguisher is on the left side of the door 
 The use of tobacco (in all its forms) and drugs is strictly forbidden in this apartment (wall & 

curtain washing fee: 200.00 euros)
 It is recommended to never turn o� the air conditioning to prevent any humidity accumulation 

and for environmental purposes. A wall fan is also available
 We invite you to lock the front door, bay window & window and turn o� the lights during your 

absence for safety purposes (we do not take any responsibility for loss and theft)
 Pets are not allowed
 When you return from the beach, make sure to rinse well before returning to the apartment to 

avoid clogging the shower with sea sand
 A microwave oven and a dishwasher are at your disposal as well as kitchen utensils (glasses, 

plates, cutlery & others) 
 A co�ee machine, kettle and toaster are at your disposal as well as co�ee, tea, herbal tea, spices 

(salt, pepper, etc.)
 Be sure to eat your main meals outside of your room. This will protect you from ants.
 Keep the front door closed
 Take out your trash regularly (left side of the reception)
 In case of strong wind and for your safety, do not leave anything outside

Welcome!

N.B: If necessary, please contact
Marie-Laure on 06 96 27 69 60


